

# 環境衛生課からの お知らせ



吉備庁舎 環境衛生課  
清水行政局 建設環境室  
52-2111

〜ごみ分別すれば資源〜

## 有田川エコフエスタVol.2 開催します！

町では国民運動「COOL CHOICE（クールチョイス）」の主旨に賛同し、昨年度に続いて今年も「エコフエスタ」を開催します。

日常の「エコ」な工夫が、家庭はもちろん、地域を変える推進力になるかもしれません。水切りネットの配布も行いますので、ぜひお越しください！

- 日時／1月21日(日) 10時～12時
- 会場／金屋文化保健センター2階 小ホール

## 地球温暖化対策のための 国民運動 「COOL CHOICE」

平成27年（2015年）、多くの国が参加する形で、2020年以降における温暖化対策の国際的取り組み「パリ協定」が採択されました。この際、世界共通の目標に、世界

の平均気温上昇を2度以内に抑えることを掲げました。さらに努力目標として平均気温上昇を1.5度未満に抑えること、今世紀後半には温室効果ガスの排出を実質ゼロにすることが打ち出されました。

日本では目標として、2040年に温室効果ガス排出量を26%削減（2013年度比）することを掲げています。

COOL CHOICEはこの目標達成のために、省エネ・低炭素型の製品・サービス・行動など、温暖化対策に役立ちながら快適な暮らしにもつながる「賢い選択」をしようという取り組みです。



未来のために、いま選ぼう。

## 不法投棄の監視強化

町は県と連携して、不法投棄の監視を強化しています。

昨年不法投棄対策として、監視カメラの設置や監視パトロールの実



(左写真) 不法投棄現場 (右写真) 監視カメラが捕らえた不法投棄の様子



施を行い、一定の効果をいただきましたが、依然として不法投棄はなくなりません。そのため、今年度も監視カメラを設置し、対策を強化しています。監視カメラで得た情報は、不法投棄の抑止や発見した場合の指導などの再発防止、警察への情報提供に使用します。

今後も監視体制の強化、県や警察など関係機関との連携を密にし、不法投棄の撲滅に取り組んでいきます。

不法投棄を防ぐためには、一人一人が注意を傾けることが大切です。地域ぐるみで監視し、不法投棄をさせないようにしましょう。



河川敷に不法投棄された腐敗した果実